

BULLETIN PAROISSIAL DU 11 OCTOBRE AU 17 OCTOBRE

Chers paroissiens,

Nous avons fêté le 7 Octobre Notre Dame du Rosaire. La date du 7 Octobre rattache la mémoire de Notre Dame du Rosaire à la victoire remportée par les chrétiens sur les Turcs à Lépante en 1571. Comme l'histoire se répète l'actualité nous rappelle la nécessité de prier le très saint rosaire pour la conversion des non-chrétiens. C'est dans cette intention que le Saint-Père nous invite à vivre tous en frères, *Tutti fratelli*. Jésus est le sauveur de tous les hommes quelque soit sa culture, son pays, sa religion. En travaillant à vivre cette fraternité universelle à laquelle le Saint Père nous appelle nous témoignons du Christ, frère universel de tous les hommes qui unit tout être humain à son Père par son humanité et sa divinité. C'est parce qu'il est vrai Dieu et vrai homme que Jésus peut-être celui qui unit tous les hommes entre-eux, fils et fille d'un seul Père. Puisse cette nouvelle encyclique du Pape François nous aider à vivre pleinement notre vocation d'être l'image et la ressemblance d'un seul Dieu; Père, Fils et Saint Esprit, d'être sauvé par Jésus-Christ vrai Dieu et vrai homme, mort et ressuscité pour tous les hommes, d'être animé par l'Esprit Saint troisième personne de la Trinité. Cette invitation de la part du Saint Père à la rencontre de tout être humain et particulièrement du migrant, du plus pauvre, avec ses différences, sa culture... n'a de raison d'être que pour que nous tous soyons tous fils et fille d'un même Père. Cette encyclique nous bouscule certainement mais elle nous rappelle l'exigence de l'évangile. Elle invite à une évangélisation massive des non-chrétiens par notre manière de vivre comme le fait Saint François d'Assise à son époque. Merci au Saint Père de nous rappeler cette radicalité afin que tous dans le Christ nous puissions être vraiment frères et sœurs.

C'est ce qu'exprime admirablement la première lecture: « *Le seigneur de l'univers préparera pour tous les peuples, sur sa montagne, un festin de viandes grasses et de vins capiteux, ... Sur cette montagne, il fera disparaître le voile de deuil qui enveloppe tous les peuples et le linceul qui couvre toutes les nations...Et ce jour-là on dira: « Voici notre Dieu, en lui nous espérions, et il nous a sauvés... ».* » L'évangile de ce jour va dans le même sens: « *Alors il dit à ses serviteurs: « le repas de noce est prêt, mais les invités n'en étaient pas dignes. Allez donc aux croisées des chemins: tous ceux que vous trouverez, invitez les à la noce.* » Nous sommes tous appelés à être frères et sœurs, mais sommes tous quelque soit notre culture, notre religion invités aux noces de Dieu avec l'humanité, du Christ avec l'Eglise. Mais l'évangile nous rappelle une exigence pour vivre pleinement ce repas de noce: « *le roi entra pour examiner les convives, et là il vit un homme qui ne portait pas le vêtement de noce. Il lui dit: « mon ami, comment es-tu entré ici, sans avoir le vêtement de noce? L'autre garda le silence... Car beaucoup sont appelés, mais peu sont élus.* »

C'est la grâce du baptême qui nous fait tous frères et sœurs d'un même Père. Puisse cette invitation de Notre Saint-Père à la radicalité de l'évangile, amener beaucoup de nos frères et sœurs en humanité à recevoir ce cadeau du baptême qui nous fait tous fils et fille d'un même Père, Dieu et frères et sœurs universelles.

Bonne semaine, je vous bénis Père Gérard.

ANNONCES PAROISSIALES:

Vendredi 16 octobre: 2ème rencontre avec Jean Rigaud pour prier la Parole de Dieu de 14h30 à 16h30 au Sacré-Cœur.

Samedi 17 et dimanche 18 Octobre quête impérée pour la journée mondiale des missions.

Sacrement de confirmation: Vous êtes baptisés, vous avez reçu le sacrement de l'Eucharistie mais vous n'avez pas reçu le sacrement de la confirmation, alors n'hésitez pas, prenez contact avec **Brigitte et Yves CHOLLET** au **06 10 27 48 15**.

Adoration: Du jeudi 9h30 au vendredi 20h. Pour pouvoir maintenir les nuits d'Adoration du jeudi au vendredi nous avons besoin de vous. Merci de vous manifester auprès de **Valérie** au **06 72 95 59 95**.

Tous les jours de 18h15 à 19h15 (chapelet et Vêpres) animée par le Chemin de Cana.

Laudes et messes de semaine

au Sacré-Cœur du mardi au vendredi à 8h45.

Le samedi à la Collégiale à 9h10.

Intentions de messe: Mardi 13/10:

Mrs CAMILO Francisco et Antonio; Mr SARJENTO Domingos.

Mémento des vivants: Mardi 13/10:

Mme CAMILO Albertina; Mr CORREIA Romao

Groupe de prière charismatique du Sacré-Cœur :

le mercredi de 20h à 21h30 dans la chapelle de l'église.

Messes dominicales: 29^{ème} dimanche Temps ordinaire.

Samedi 17 Octobre: 18h30 au Sacré-Cœur

Dimanche 18 Octobre: 9h45 Buchelay

Dimanche 18 Octobre: 11h St Etienne

Dimanche 18 octobre: 11h Arnouville

Chapelet: lundi et vendredi à 17h

Confessions le vendredi de 18h à 19h30 suivies des Vêpres.

CARNET PAROISSIAL : Baptême du 17 octobre au Sacré-Cœur: Prions pour Ruben PEREIRA et Anaëlle AHLOUNA

Baptême du 18 octobre à St Etienne: Prions pour Anaïs DESCHAMPS

Je confie à vos prières les défunt dont les obsèques ont été célébrées dans nos paroisses.

Mme Irène COLIN, 95 ans ; Mr Marcel ROUXEL, 93 ans; Mme Emilienne SAGE, 90 ans au Sacré- Cœur.

Je vous invite à dire pour chacun, un Notre Père, un Je vous salue Marie, un Gloire au Père, ou « *Jésus, donne-lui le repos éternel* » ou « *Que par la miséricorde de Dieu, les âmes des fidèles trépassés reposent en paix.* »